

Abstract

Der Aargau ist einer der Industriekantone par excellence in der Schweiz. Industriebild Aargau schlägt den Bogen von den Anfängen der Heimarbeit im 18. Jahrhundert bis zur Hightechindustrie der Gegenwart. Thematisiert werden die grossen Zeiten der Textilindustrie im 19. Jahrhundert, die Gründerzeit der Maschinenindustrie mit der Elektrifizierung um 1900, das Wirtschaftswunder der Zeit nach 1945 bis zur Desindustrialisierung nach 1980. Die Bilder widerspiegeln den Wandel der Arbeits- und Lebensbedingungen und zeigen die Vielfalt der industriellen Tätigkeiten im Aargau.

Author Info

Bruno Meier aus Baden und Dominik Sauerländer aus Aarau sind freiberuflich tätige Historiker und Ausstellungsmacher. Sie haben zu verschiedenen regional- und wirtschaftsgeschichtlichen Themen des Aargaus publiziert.